Barcelona 18 de abril de 1968
Prof.Dr.J. Lassus.
122, Rue Saint Exupery.
92 ANTONY.Francia

Distinguido profesor y amigo:

orac anacomo es los our cor of los control do control ob sea control of contr

Queremos precisar un poco sobre la Ponencia que ha tenido Vd. la amabilidad de aceptar para el proximo Congreso Internacional de Arqueologia Cristiana de Barcelona.

El proposito de estas Ponencias, que sólo se han encargado 8
y que serán celebradas en una sala úni a, es presentar las caracterís
ticas, or genes relaciones etc, de los monumentos en cada una de las
provincias occidentales del Imperio. Es decir, se trata de reflejar
-mas que los hallazgos nuevos- la posición de los monumentos de cada
provincia. Es decir, pretendemos una visión de conjunto, con su problemática, pero que pue la definirnos, para el mundo paleocristiano,
la arqueología de cada región.

Por ello hemos pensado en Vd. excelente conocedor de las provincias del Africa del Norte, a la vez que con el prof. Ward Perkins para Cirenaica y Tripolitaría, juntamente con el profesor Février que debe conocer perfectamente los nuevos hallazgos.

Es evidente que las ponencias de Vd. y del prof. Fevrier pueder interferirse, quiza, por ello podríamos sugerir que Vd. redactara esta visión amplia de las características de la arqueología, y Fevrier hacer - con honores de gran ponencia- un detallada exposición de los más recientes hallazgos y novedades en Africa que naturalmente podrá Vd. incluir en su visión de sigitesis en el caso de que aporten

novedades o precisiones a la problemática general.

Hemos hablado de esta asunto, recientemente, en Roma con los miembros del Comitato Promotore, y espero que Mns. Manthey le escribira a Vd. en el mismo sentido.

De todas formas pueden Vdes. - el Sr. Fevrier y Vd.combinar sus dos ponencias de la forma que mas les convenga, pero siempre con nuestro proposito de dar una visión panormica de la postura de la arqueología en cada una de las provincias. Naturalmente ello no excluye, muy al contrario, el interés en los nuevos hallaz gos, que serán objeto de las comunicaciones que sea preciso.

Esperamos que con este grupo de Ponencias podamos presentar en el Congreso la panorámica problem tica de la arqueologá de las distintas provincias occidentales lo que permita presentar relaciones con Oriente y con Roma, a la vez que definir le que podríamos 11 mar caracteristicas provinciales. Por ello hemos pedido, para la sesión de clausura, una conferencia, amplia, sobre el resumen de este Occidente cristiano.

En espera de sus gratas noticias, le saluda muy atentament sus affmoc.

radignal fail wowarm ar anguna to law reconce ade a can

Re evidente que Lus ponentan de Vd. y del prof. Povider pundes interferiras, que Ma cana, ponente este interferiras, que Vd. rednotara este vistós amplia de Las caracteristamente la arqueología, y Povoler incor - con honores de gran ponente- en detellada arqueológia de los maturalmente podrá

network one of ocea to de stand of their or an ainfoul . IV